

Le président du Venezuela exige des opposants une rectification sur l'Esequibo



Caracas, 7 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exigé, comme condition pour la poursuite du dialogue, une rectification des opposants au sujet du thème de l'Esequibo, territoire en litige avec le Guyana.

Au cours d'une réunion avec des gouverneurs et des protecteurs des états au palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a réitéré la condamnation, par le gouvernement, des prétentions du député opposant Juan Guaidó et de ses collaborateurs de céder cette zone à des intérêts étrangers en échange de soutien politique.

Le président vénézuélien a donné instruction au ministre des Communications et de l'Information, Jorge Rodríguez, de demander aux leaders de la droite de se prononcer clairement au sujet d'Esequibo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201357-le-president-du-venezuela-exige-des-opposants-une-rectification-sur-lesequibo>



Radio Habana Cuba